

安東こども園

2025年度 夏号

重点目標

『やってみよう もっとやってみよう』

園内では夏ならではの遊びを楽しんだり、友達との関わりを楽しんでいる子ども達の姿が見られています。水や泡、生き物や自然物と出会い、触れ合う中で、子ども達は“やってみよう！”という思いをそれぞれの形でたくさん表現して遊んでいます。

0.1 歳児

おみずが
いっぱい!



2 歳児



プールや泡、水鉄砲などの水遊びを楽しんできました。初めは顔に水がかかることが怖かったけれど、今ではへっちゃらです。氷や水風船で感触遊びも面白がって遊んでいます。この夏の経験を通し、子ども達は「もう一回やってみたら、もっと楽しくなった!」という気持ちを味わいました。これからも「もっとやってみよう!」と興味を広げていく子ども達の姿を大切にしていきたいと思います。

おいしいね!

年少

水遊び大好き! シャワーから流れ落ちる水に大喜びで手を伸ばしたり、プールの中でトンネルくぐりを楽しんだり♪ウォーターマットの柔らかい感触や氷のひんやりとした気持ちよさなど、夏ならではの感触と出会い、水と仲良しになりました。



みんなで育て実った、たった一つの大事なスイカ! スイカ割ごっこを楽しみ、みんなで味わいました。プール後、外で食べたスイカの味は甘くておいしかったね! 秋にはお米を収穫しておにぎりが食べられるといいね!



年中

波つくるぞ!



あわあわだ~!



年長児と合同でプールに入った時、大きな波を作ることができる年長児に刺激を受け、“あんなことしてみたい”“あんなふうになりたい”という思いをもって波作りに挑戦しました!

また、室内ではソフト積み木を組み合わせ、飛行機やバス、おうちなどの空間を自分達で作って遊んでいます。並べたり、積み上げたりと組み合わせ方を試しながらやりたいものを形にすることを楽しんでいます。

自分で考えてやってみる子ども達の姿を大切に“もっとこうしたい”という思いにつなげていきたいと思います。

年長

ヤマモモ
とれるかな!



ヤマモモの実が食べられると知って、ジャムクッキングをすることに! ヤマモモの実を落とすチームと受け取るチームに分担して協力して採っていました。一人でできないこともみんなでできる楽しさを感じていました。

また、虫を捕まえ、飼育する部屋を作りました。死んでしまった虫も命の大切さを知りながら標本にして並べています。友達と話をしながら、必要なものを用意したり、お世話したりと、むしむしハウスが完成していきました。

自分たちで調べたり、準備したりして遊びを進めています!